



みどり野

潟上市立出戸小学校
校報 No. 10
令和4年10月7日
文責：湊

校訓 「太陽のように明るく 松のようなくましく 海のように心豊かに」

教育目標 「進んで学び たくましく 心豊かな子どもの育成」

目指す子どもの姿 進んで学ぶ子ども たくましい子ども 心豊かな子ども

前期の活動、よくがんばった！ 晴れの日も、雨の日も、どしゃ降りの日も…

令和4年度の始まりも、新型コロナウイルス感染防止対応をとりながらの、マスクをしての出会いというスタートでした。「素顔が見たいなあ」と思ったのを覚えています。

今は「ウイズ・コロナ」や「どうすれば活動できるかを工夫する」という姿勢で進めており、検温、健康観察、マスク着用、手指消毒、換気、給食は黙って食べること、密を避けるなどは、当たり前の日常となっています。「この生活がいつまで続くのだろうか、でもきっと人は解決していくだろう」と人間の可能性、解明しようとするねばり強い研究心と行動力、力を合わせて頑張る心意気に期待しているところです。そして、それまで辛抱しようと自分に言い聞かせているところです。

そのような毎日の中で、子どもたちは、児童会テーマ「やさしさあふれる出戸っ子191人 夢に向かってワンチーム」を掲げ、目標をもち、様々な活動に取り組んできました。

特に、9月末日の全校の「マラソン記録会」では、出場した全員が、最後まで走り切り、見事完走しました。走るのが好きな人や、記録に挑戦だと意気込んでいた人もいましたが、何か気が重い・今日調子が悪いという人もいたはずです。くじけそうな自分との戦いがあったと思いますが、最後まで本当によく走りました。保護者の皆様の応援は心強かったです。ありがとうございました。

いつも思います。「出戸っ子の頑張る姿の陰には、保護者の皆様がいる、家族がいる、地域の皆様がいる。もちろん先生も、そして関係するたくさんの方々がいる、そして応援してくれている、勉強も、運動も、やさしい心も、たくましさも、いっぱい身につけてほしいと願い、応援してくれている」と。

前期は大変お世話になりました。皆様のご理解とご協力に心より感謝申し上げます。

令和4年度の後半（後期）も、引き続き温かいご支援をよろしくお願ひいたします。



マラソン記録会(1年生)
初めてのマラソン記録会 500m



マラソン記録会(2年生)
「がんばるぞー！ オー!!」



マラソン記録会(3年生)
記録に挑戦！ ふんばりました



前期終業式～「前期をふりかえって」代表児童の発表から～

(3年 ○○○○さん)

わたしが3年生の前期でがんばったことは3つあります。

1つ目は、運動会です。今年の運動会では初めて80m走を走りました。1、2年生のときは50m走だったので、走る距離が長くなって大変でした。でも、最後まで走り切ることができてとてもうれしかったです。

2つ目は、出戸浜クリーンアップです。なぜがんばったかというと、たくさんのゴミや釘などがたくさん落ちていて、拾うのが大変だったからです。だけど、ゴミ拾いをしてきれいになつた出戸浜を見て、やってよかったなと思いました。

3つ目は、勉強です。わたしは特に書写の習字の勉強をがんばりました。習字では文字を書くときのこつをたくさん勉強しました。例えば、「とめ」をしたり、筆を十時の方に向けたり、「おれ」をしっかり書いたりすることを学びました。この勉強を生かして、さらについに文字を書くようにしたいです。

後期でも、学習発表会や校外学習などいろいろな勉強があります。秋休みが明けてからも、友達と一緒に懸命がんばっていきたいです。

(4年 ○○○○さん)

ぼくが前期がんばったことは3つあります。

1つ目は理科の学習です。特に、「自然の中の水のすがた」の学習が心に残っています。「水のすがた」の学習では「水は空気中に出ていくのだろうか」という観察をしました。2つのビーカーに水を入れて、おおいをしたものとおおいをしないものを用意し、3日間教室に置きました。2つのビーカーを比べながら見ていたら、おおいのないビーカーだけ水が減っていく様子が見られ、おもしろかったです。ぼくは理科の学習が好きなので、後期の学習も楽しめます。

2つ目は、地域の人々に大きな声でいさつすることです。毎朝、登校する時に地域の人たちが通学路に立ってくださっています。これからも、ぼくたちが安全に登校できるように見守ってくださっていることに、感謝の気持ちをこめて、大きな声でいさつをすることを続けていきたいです

3つ目は、習っている剣道の練習です。週に3回練習しています。ぼくは継ぎ足で試合のときに相手に2本とられてしまい、負けたことがありました。そこで負けた相手に次は勝ちたいという気持ちで、家の中でもお父さんと練習をしました。今はだんだん継ぎ足をしなくなっています。練習した分、結果を出せたときはとてもうれしかったです。練習はつらいけれど、勝てたときの喜びを思い出しながらがんばりたいです。

後期も、学習と剣道どちらもがんばることを続けます。

「秋休み」をのりきるこつ 10/8(土)～10/12(水)

- 生活のリズムを守って「早寝・早起き・朝ご飯」
- タブレットはルールを守ってけじめよく
- 「○○の秋」…夢中になれる何かをやってみよう
- 交通安全（日暮れが早くなりました）

☆出戸っ子の活躍 ☆

【ラグビー】(9/25)

第50回全県少年ラグビーフットボール大会
準優勝 出戸浜ラグビースポーツ少年団
(高学年の部)

○○○○さん(6年)
○○○○さん(5年)
○○○○さん(4年)

